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コーナー

あーさん

「第43号阿久比町立阿久比スポーツ村整備基金条例の制定について」って何？

令和4年 第3回定例会より

ぐーさん

9月1日の地元紙に掲載された12億円超の寄付金
は、旧スポーツ医・科学研究所からの寄付！これを基金に
積み立ててスポーツ村交流センターをはじめとしたスポー
ツ村全体の整備のために使うんだって。

あーさん

「第41号令和4年度阿久比町一般会計補正予算（第5号）」の議題は何？

令和4年 第4回臨時会より

ぐーさん

7月10日と12日の豪雨で起きた災害の復旧工事等の
ために予算を追加することについてだよ。

スポーツ村の12億円超の寄付金を基金におくのは特別大きいけ
ど、残りの3億円は国や県から預かったお金の残金を返したり、
学校管理費（来年度のタブレット52人分、中学校の机・椅子240
セット購入等）社会福祉費（介護施設等整備事業費、心身障害者
福祉事業費）等も含まれているよ。

「第47号令和4年度阿久比町一般会計補正予算（第6号）」
は、令和4年度の予算が約15億8215万円も増えたのは何故？

ぐーさん

あーさん
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